

Indefinición para eventual Alianza

## **MÉXICO - Se tambalea candidatura de unidad para Xóchitl Gálvez**

Tania Meza, Cimaconoticias

Lunes 8 de febrero de 2010, por [CIMAC](#)

28 de enero de 2010, Pachuca, Hgo - [Cimaconoticias](#) - Aunque la ex Comisionada nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas, Xóchitl Gálvez, es ubicada como la política mejor perfilada para encabezar una alianza opositora al PRI en la contienda por la gubernatura de Hidalgo para este año, será hasta los primeros días de febrero cuando se defina su postulación.

Como informó esta agencia en su servicio semanal (Cimaconoticias 26 enero 20) , la alianza de unidad incluiría a los partidos Acción Nacional (PAN), de la Revolución Democrática (PRD), del Trabajo (PT), Convergencia, y tentativamente a Nueva Alianza (Panal), los cuales contendrían contra el PRI aliado al Verde Ecologista (PVEM) para suceder al actual mandatario Miguel Ángel Osorio Chong.

Con ello, esta sería la primera ocasión en el estado en la que PAN y PRD, partidos políticos antagónicos, estrecharían esfuerzos en una candidatura “de unidad”.

No obstante, la noche del miércoles 27, el presidente del PRD Jesús Ortega, anunció que el senador perredista y ex priísta, José Guadarrama Márquez, será su candidato por segunda ocasión, con lo que las negociaciones para la coalición se desmoronan.

Una vez que el partido del sol azteca definió a su aspirante, éste deberá de participar en una posible encuesta contra quien postule el Partido Convergencia para así determinar al aspirante de la alianza del DIA (Diálogo para la Reconstrucción de México), y después con el aspirante del PAN, en caso de que esa alianza se amplíe.

En los próximos días se espera también la nominación de los Partidos Convergencia y del Trabajo, aunque se especula que ambos propondrán al también senador por Hidalgo de Convergencia, Francisco Xavier Berganza Escorza.

De esa manera, Gálvez, Guadarrama y Berganza se disputan la candidatura de dicha coalición, la cual, no obstante, pierde fuerza para concretarse debido a que cada uno de los aspirantes no cede en sus intenciones.

Así, mientras una fracción de cada partido al que pertenecen ya los ha postulado extraoficialmente por su cuenta, el PAN en voz de su presidente nacional, César Nava, anunció a Xóchitl Gálvez como la abanderada de su partido.

Mientras esto ocurre, los presidentes locales del PAN y PRD, Gonzalo Trejo y Pedro Porras, respectivamente, aseguran que la coalición está pactada.